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柏崎市行政改革推進委員会外部評価会議の結果報告 概要 

 

柏崎市総合企画部人事課 

 

１ 日 時  平成３０年１０月１８日（木） 午前９時００分～９時２０分 

２ 場  所  柏崎市役所本館４階市長応接室 

３ 出 席 者  櫻井市長、石坂委員長 

○事務局 

柴野総合企画部長、飛田人事課長、星野業務改善係長、村山主査 

         【参考】報道機関（５０音順） 

          朝日新聞社、柏崎日報社、新潟日報社、柏新時報社 

４ 概  要 

９月２０日、２５日に開催した行政改革推進委員会外部評価会議において、以下の４グル

ープ２７事務事業について、外部評価を行った結果を別紙のとおり整理し、石坂委員長から

市長へ報告を行った。 

（１） 西山町グループ（西山町事務所） 

（２） シティセールスグループ（元気発信課） 

（３） 高柳町グループ（高柳町事務所） 

（４） 景観形成グループ（都市政策課） 

 

 ５ 櫻井市長と石坂委員長の談話 

   （櫻井市長） 

    ・各委員の意見は参考にし、今年度の事業峻別を締めくくりたい。 

    ・高柳町や西山町は、人口に対する公共施設数や、予算額が他の地域と比較して多いと

いう点を見直していく必要があると思っている。 

    ・景観形成について、その重要性を理解はしつつ、手法や場所等、事業展開の方向性が

自らの認識とずれがあるように感じている。 

    ・シティセールスは、市外の方に対する柏崎市の魅力をＰＲしていくという従来の取組

から、次のステップに進める必要があると感じている。 

    ・事業峻別を通じて、職員に「なぜこの業務を行う必要があるか」を改めて意識付けさ

せることが出来たと思っている。また、見直しを行う際に、市民が求めているものに

投資はできているかという考えに立ち、より必要な事業を残し、優先順位が低い事業

は止めることとした。 

    ・削減できた費用、人材は、将来的な取組では新たなエネルギー産業の基礎の立ち上げ

に、近未来的な取組では介護人材の確保や育成に投資することを考えている。 

    

（石坂委員長） 

 ・西山町、高柳町にある公共施設の統廃合については、急速に人口減少が進んでいるこ

とを考えると、やむを得ないところはある。また、地域のイベントについては、地元

の思いは尊重しつつ、柏崎が一丸となって取り組んで行く必要がある。 

 ・シティセールスの効果を測るために、転出入者に対するアプローチが必要である。ま

た、高齢化が進んでいる中で、元気な高齢者も一定数いる現状を鑑み、高齢者移住と
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いう観点も、検討すべき点ではないか。 

 ・景観形成は、事務的な業務は効率化を図り、情操教育や観光資源としての取組もお願

いしたい。 








